
          発 言 通 告 書  （ 質 問 ） 

 

 次のとおり、（１．一般質問  ２．施政方針に対する質問  ３．緊急質問）の通告

をいたします。 

                      平成 26年 2月   日 

 

富士市議会議長様 

 

      富士市議会議員   小池智明    印 

 

受 付 №             

平成    年    月    日 

午(前・後)    時    分 

受理者 

                                           （ 小池智明議員    4－ 1   ） 

発言項目 
1「基本姿勢 第 1『元気ある 富士市』の再生にむけて」

及び「施策の大要 第 3『産業が交流するにぎわいのまち』

をつくる」について 

要   旨 （具体的に記入してください） 答弁を求める者 

（1）新たな産業の育成に当たっては、「私のかつての商社マンとしての経

験を活かして、民間の方が、存分に力を発揮できる環境づくりを進め

る」としているが、どのような環境づくりを進める考えか 

 

（2）「市長は市の『営業部長』であるという認識の下、行政への課題や要

望などの生の声をお聞きし、スピード感を持ってトップセールスを徹

底する」としているが、市長以外の市役所のセールス体制はどのよう

に組織し、展開していく考えか 

 

（3）「田子の浦港について、防災・減災への対応と、ベイエリアとしての

観光交流を促進するため、県や関連企業と協力してグランドデザイン

を策定する」としている。これは「基本姿勢 第 1」で言う大きな「官

民連携プロジェクト」だと考えるが、どのように進めていく考えか 

 

市長及び

担当部長 

 



（ 小池智明議員    4－ 2   ） 

発言項目 
2「施策の大要 第 4『人と自然が共生し環境負荷の少ない

まち』をつくる」について 

要   旨 （具体的に記入してください） 答弁を求める者 

（1）「分散型エネルギーインフラプロジェクト可能性調査の結果を参考と

し、県とともに分散型エネルギーシステムの構築に向けて取り組む」

としているが、本年度取組んでいる可能性調査の成果見通しと今後の

課題は何か。またモデル地域に選定された場合の取組み、選定されな

かった場合の取組みはどう進めるのか 

 

（2）廃棄物対策として「次期ごみ処理基本計画の策定を行う」としている

が、現基本計画である「フジスマートプラン 21」に基づく取組みの検

証結果と次期計画策定に向けての課題をどう整理・把握しているか 

 

市長及び

担当部長 

 



（ 小池智明議員    4－ 3  ） 

発言項目 
3「施策の大要 第 6『人にやさしい便利で快適なまち』を

つくる」について 

要   旨 （具体的に記入してください） 答弁を求める者 

（1）「岳南電車への支援については、本年度中に私の考え方をお示しする」

としているが、その考え方の拠り所、判断基準は何か 

 

（2）「富士山の恵みである湧水を活用したまちづくりを進める『水場・湧

水活用プラン』を策定する」としている。これは本年度実施している

「湧水を活かしたまちづくり計画調査」を踏まえた取組みであると思

うが、この調査の成果と「活用プラン」の骨子はどのように考えてい

るか 

 

（3）「大規模なスポーツ大会を誘致できる基盤整備の一環として、富士川

左岸緑地の基本計画を策定する」としている。これに関しては、本年

度「左岸側の再整備を図る前段階として、管理の一元化を目指し

て引き続き関係機関との協議を進める」とのことだったが、その

進捗状況はいかがか。また基本計画策定に当たり、平成 20 年に

策定された基本構想との違いは何か 

 

市長及び

担当部長 

 



（ 小池智明議員    4－ 4  ） 

発言項目 
4「施策の大要 第 7『市民と創る新たなまち』を築く」に

ついて 

要   旨 （具体的に記入してください） 答弁を求める者 

（1）「（仮称）公共施設再編基本方針」について 

  ①「（仮称）公共施設再編基本方針」の前段として本年度まで取組んで

いる「富士市公共建築物保全計画」で明らかになった現有公共建築

物を維持するための経費の将来予測は、財政計画と比較してどのよ

うな結果か 

 

  ②同じく「富士市公共建築物保全計画」策定の中で作成している「公

共施設白書」で明らかになった本市の公共建築物のハード（劣化度

等）、ソフト（利用度・コスト等）の特徴・課題は何か 

 

③①、②を踏まえて策定する「（仮称）公共施設再編基本方針」で取り

まとめる項目はどのような項目か。また同方針を含めた公共施設再編

計画全体の策定スケジュールはあるか。あるとしたらどのようなスケ

ジュール・体制で進めるのか 

 

（2）「広域行政の推進と地方中枢拠点都市制度」について 

  ①地方中枢拠点都市制度の概要とその富士市へのメリットをどうとら

えているか 

 

  ②電算や消防指令の面で富士宮市との共同化が進んでいるが、生活圏、

経済圏や流域が重なる富士宮市との連携や合併について、市長はど

のような考えか 

 

市長及び

担当部長 

 


